



ZoneWorlds treten der UHNO bei

Gestern verlautbarte der Sprecher der United Human Nations Organisation – Claude van Dykke – in Devarra City (Deva-System, FSA) das sich die Repräsentanten der ZoneWorlds Confederation und der UHNO darauf geeinigt haben die ZoneWorlds rückwirkend zum 01.01.3031 als Vollmitglied der Organisation anzuerkennen und den Beitritt zum größten von Menschen dominierten Einflußbereich des Orion-Arms zu besiegeln.

Dieser Schritt ermöglicht es Bürgern und Unternehmen zwischen allen Mitgliedssystemen freien Handel zu betreiben und sich frei zwischen und innerhalb dieser Systeme im Rahmen der Regularien der UHNO zu bewegen.